
Empresa

PSN se va de compras por Salamanca: la socimi compra un céntrico hotel por 3 millones

La socimi ha adquirido el Hotel Soho Boutique, situado muy cerca de la Plaza Mayor de la capital salmantina y que cuenta con una superficie de 1.200 metros cuadrados repartidos en seis plantas.

EjePrime
9 may 2018 - 16:00



Previsión Sanitaria Nacional (PSN) engrosa su cartera con un activo en Salamanca. La socimi, formada por profesionales universitarios del sector de la salud, ha invertido 2,9 millones de euros en el Hotel Soho Boutique, situado muy cerca de la Plaza Mayor de la capital salmantina.

Con 1.200 metros cuadrados de superficie, el edificio, con categoría de cuatro estrellas, se eleva seis plantas y posee un patio posterior de 25 metros cuadrados. El inmueble cuenta con más de una veintena de habitaciones en su interior así como con parking, según *Tribuna de Salamanca*.

Con esta nueva compra, PSN aumenta a dos sus activos hoteleros en cartera, después

1/2

<https://www.ejeprime.com/empresa/psn-se-va-de-compras-por-salamanca-la-socimi-compra-un-centrico-hotel-por-3-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

del que tiene en el centro de Madrid. En total, **la gestora cuenta con 28 activos repartidos entre España y Portugal**. La compañía posee edificios de oficinas, locales comerciales y plazas de garaje repartidos por 21 ciudades entre las que destacan Madrid, Barcelona, Sevilla, Valencia, Lisboa y Oporto.

La socimi tocó la campana del Mercado Alternativo Bursátil (MAB) el pasado 22 de diciembre con una cotización de 14,20 euros y una capitalización de 28,1 millones de euros. A día de hoy, el precio del título de PSN se ha elevado hasta 14,50 euros.

Cristina García, directora general de PSN, aseguró tras la salida a bolsa de la empresa que la compañía “no tiene deuda y, por tanto, va a dar beneficio” durante el próximo ejercicio. El objetivo de la socimi para 2018 es “crecer, tanto en aportar más inmuebles que puedan tener las mismas características -arrendados- como, en un determinado momento, en tener beneficio y repartirlo vía dividendo”, según la directiva.